

Célébrations: quelques changements lors des fêtes

Comme déjà annoncé dans nos précédentes éditions, en raison de la diminution de nos prêtres dans notre paroisse, et ceci même si un nouveau vicaire dominical prendra le relais de l'abbé André cet automne, des ajustements d'horaires de messes seront inévitables.



A l'image des chœurs mixtes, se rassembler pour célébrer fait sens! L'église d'à côté, c'est aussi chez moi et une église pleine est forcément plus vivante et priante.

**PAR GÉRARD DÉVAUD,
AU NOM DE L'ÉQUIPE PASTORALE
PHOTO : PIERRE BONDALLAZ**

Comme le répète régulièrement Mgr More rod, nous devons regrouper les communautés pour des célébrations eucharistiques plus festives et avec un plus grand nombre de fidèles.

Mais rassurez-vous: pour le moment, notre équipe pastorale n'entrevoit pas

de grands chamboulements dans les horaires. Effectivement, il est important de maintenir une certaine régularité dans toutes nos églises et chapelles. Si depuis une année, les messes de semaines sont célébrées tous les 15 jours dans la plupart de nos communautés, la cadence des messes dominicales ne va pas changer pour le moment.

Près de chez moi, c'est aussi chez moi!
Par contre, il en est autrement au sujet des fêtes: mis à part la Toussaint où nous pouvons compter sur la présence de plusieurs prêtres ressortissants de la paroisse et d'agents pastoraux pour assurer la plupart des célébrations, nous devrons nous rassembler pour d'autres solennités. C'est déjà le cas depuis plusieurs années pour la messe du Jeudi saint qui est célébrée uniquement à la Collégiale et la messe d'ouverture de l'année pastorale – cette année le 22 septembre à Bussy – qui a pour objectif de réunir toute la paroisse.

Dorénavant, nous ne pourrons plus penser « clocher » individuel ni même « secteur » comme par le passé. Nous avons une seule paroisse et différentes célébrations proposées. Ce qui se passe à quelques kilomètres de chez moi est aussi chez moi! L'Eglise n'est-elle pas universelle?

A Noël, à Pâques et à la Fête-Dieu: moins de célébrations

C'est ainsi qu'à Noël, nous aurons 2 célébrations des familles animées par les enfants, une messe de la veillée à 22h, 2 messes de minuit et 3 messes le 25 décembre.

Un allègement identique pour les fêtes pascales, vu que nous ne pourrons compter que sur 3 prêtres... Et le dernier changement conséquent se verra lors de la Fête-Dieu: deux célébrations l'année prochaine au lieu de quatre jusqu'à présent, avec invitation aux enfants, aux chorales et à tous les fidèles à se regrouper pour célébrer ensemble! Afin d'éviter de se perdre avec tous ces changements, nous pensons qu'il est bon qu'il y ait un endroit avec une cer-

taine régularité d'horaires. C'est ainsi que, en principe (à part durant les vacances estivales et lors de certaines occasions exceptionnelles), vous pourrez toujours trouver une messe le dimanche matin à la collégiale.

Mais bien sûr, il n'y a pas que la messe! Des temps de prières dans nos églises, lorsqu'il n'y a pas d'eucharistie, pourraient éventuellement être proposés... mais ceci est encore une musique d'avenir!

Malgré tous ces changements, restons unis, sereins et optimistes pour l'avenir, car l'Esprit Saint ne cesse de souffler et d'ouvrir de nouveaux horizons!